

# 2012 ぎふ清流国体

輝けはばたけだれもが主役

このコーナーでは、国体に向けた取り組みや土岐市開催競技の見どころなどを紹介します。



## ウエイトリフティング競技

平成24年10月6日～8日  
セラトピア土岐

## ソフトテニス競技

平成24年9月30日  
総合公園テニスコート

国体推進室(内線217)

## 「おいでませ！山口国体」が開催されました

第66回国民体育大会が山口県で開催され、10月11日に閉幕しました。岐阜県選手団は、天皇杯(男女総合成績)4位、皇后杯(女子総合成績)3位という好成績を修めました。

ウエイトリフティング競技少年男子62キロ級に出場した、山崎宗熙選手(土岐商業高校)に話を聞きました。

「山口国体では、スナッチ競技6位、クリーン&ジャーク競技6位、トータル5位で入賞し、表彰台に上がることができました。会場のある下関市では、ボランティアの方などが温かく迎えてくださり、競技の励みになりました。



来年開催されるぎふ清流国体の代表選手に選ばれるよう、大学進学後もインカレなどで活躍し、今後も結果を残していきたいです。また、ぎふ清流国体では今回の大会以上の順位獲得を目指し、地元岐阜県に貢献したいです」



保育園児作成の  
歓迎用タペストリー



ウエイトリフティング  
競技会場の様子

来年はいよいよぎふ清流国体です。国内最大級のスポーツイベントをぜひ会場でお楽しみください。

11月18日(金)～20日(日)にセラトピア土岐でぎふ清流国体ウエイトリフティング競技リハーサル大会を開催します。地元選手も多く出場しますので、会場のご声援をよろしくお願いします(入場は無料です)。

## Photo Sketch

### ときめきの瞬間



## 自分たちで作ったお米は格別！

11月1日(火)

鶴里小学校で、地域の老人会の皆さんや保護者などを招いて「収穫を味わう会」が開かれました。同校では、5年生の児童が地域講師の指導を受けながら米作りを学んでいます。この日は、学年ごとに学習の成果を発表した後、育てたお米で作ったおにぎりが参加者に振る舞われ、みんなで収穫の喜びを味わいました。



## いつまでも元気でいてね

11月2日(水)

曾木公民館で、地元暮らしに暮らすお年寄りなどを招待し、曾木町福祉のつどいが開催されました。

曾木小学校の児童が、自分たちで創作した軽歌劇「馬頭観音物語」を披露したほか、日舞や長唄などのアトラクション、社会福祉委員が手作りした弁当のもてなしもあり、笑顔あふれる会となりました。